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En el día de la fecha lunes 23 de septiembre 2024 siendo las 14:00 hs se da comienzo
a  la  sesión  de  Consejo  Directivo.  Se  encuentran  presentes  la  Directora  Marina
Calzado  Linage,  el  Vicedirector  Andrés  Robles,  Silvia  Sommariva  integrante  del
equipo interdisciplinario, los Prof. Kosiner Ezequiel, Infante Camaño Juan Domingo,
Gaston Delicio Seoane, Alfredo Corral, Edgar Ferrer (claustro docente), Alvarado Ana,
Elio Monges, Miguel Angel Corbalan (claustro estudiantes), Luciano Perrone (claustro
graduados),  Ruggieri,  José  Luis  (claustro  no  docente), se  encuentran  ausentes:
Valeria  Collante,  Esteban  Rimsky,  Tiscornia  Jazmin,  Goncalvez  Alejandro,  Rossi
Germán, Piccini Pablo, Del Barco Vanesa.

Se aprueba tratar en primer lugar el punto número tres.

1.- Informe institucional

Se da aviso a la comunidad que el arquitecto que estaba afectado al mantenimiento 

del edificio, se nos comunicó, fue desafectado.

El día 9 de septiembre el Licenciado en Seguridad e Higiene Escobar realiza el envío 

de una nota por comunicación oficial informando el detalle de una nueva etapa de 

trabajos que se realizarían a partir de esa semana, siendo estos:

-Reparación del sistema de refrigeración central del subsuelo

-Sistema de las instalaciones fijas contra incendios

-Provisión e instalación de estructura para la puerta de ingreso de Gallo 238



Se informó la rotura de la puerta de Gallo el día 09 de Agosto, a través de memo 

29890284/2024 dirigida a Leonardo Hussen. Aún seguimos sin contar con puerta de 

acceso en ese ingreso. Y el motor de la persiana metálica está roto.

-Provisión de un termostato nuevo para el aire acondicionado central del 3er piso

Se comenzó una reparación en el tanque, pero aún no está en funcionamiento. 

Arreglaron la bomba de agua que se había averiado durante la última desinfección.

Se realizó la reparación de la bisagra de la puerta de emergencia de salida de 

Sarmiento 3401 el día 13 de septiembre.

Tomamos conocimiento que se está realizando una obra que presuponemos es para 

un Buffet. A raíz de la obra comenzó a caer agua en los pasillos. Surge la 

preocupación sobre quién es el profesional matriculado que está a cargo de esta 

obra de reforma edilicia, si el arquitecto ha sido desafectado.

Por otro lado, seguimos con falta de toners, computadoras que no funcionan, y una 

conectividad errática, lo cual limita la operatividad del trabajo de las distintas 

oficinas y retrasa los procesos administrativos y pedagógicos. 

Se informa que se continúa trabajando sobre el RAI, pero ante el pedido de informes 

por parte de la Dgeart, y lo mencionado anteriormente sobre la falta de insumos o la 

funcionalidad limitada de algunos, no se ha podido seguir avanzando sobre esta 

cuestión.

2.- Cooperadora

Se presenta ante el consejo y la comunidad el historial del expediente de la 

cooperadora EX-19419364/2023 generado el 19 de mayo de 2023. El movimiento 

seguido fue el 18 de diciembre de 2023, el que lo tuvo 8 meses en su buzón fue 

Martin Tello, supervisor. 

Luego de varios movimientos se registra el envío del expediente el 11/03/2024 

dirigido al usuario MCAPELLO de Dgeart quien lo tiene en su buzón hasta el 

23/08/2024, 5 meses después, y finalmente es devuelto a MARINA CALZADO. La 

misma a esa fecha se encontraba cursando una licencia por lo cual se dificulta darle 



celeridad a la respuesta. A partir del intercambio de ideas se expresa que además lo 

requerido en el informe tiene una pertinencia profesional que excede las 

incumbencias de un Directivo escolar.  Exigir este informe constituye un acto de 

violencia solapado. 

Coincidentemente, remarcamos, que el 14/08/2024 comenzaron a sesionar las 

asambleas interclaustros aprobadas por el consejo, y se decidieron acciones de 

reclamo, y visibilización para poner en valor el edificio entre otras cuestiones. De 

esta asamblea surge un documento que es firmado por parte de la comunidad y 

remitido a Alejandro Casavalle exigiendo respuestas sobre distintas cuestiones entre 

las que se encontraba la resolución sobre el tema de la cooperadora, y luego a la 

ministra Gabriela Ricardes.

El consejero Ezequiel Kosiner pide citar a las personas que se proclamaron 

autoridades de la cooperadora. El consejero Ferrer disiente con esta postura y se 

niega a participar de esa reunión por la falta de responsabilidad y respeto a los 

consejeros que generaron los dichos del Consejero Mattesz en la reunión del día 16 

de Febrero de 2024, cuando se presentó como presidente actual de la Cooperadora 

manifestando incompatibilidad en ese momento para hablar por estos temas por 

estar citado en carácter de Consejero, frente a lo que el Prof. Ferrer expresó: “le 

solicito al consejero Mattesz que cite al Presidente de la cooperadora Mattesz a la 

próxima reunión de consejo”. 

Respecto al traslado de la cooperadora, se explica que se dió aviso al mail de 

cooperadora que había necesidad de utilizar el lugar que esta ocupaba para otras 

necesidades institucionales como por ejemplo el guardado de gradas entre otras 

cosas. Nadie asistió en representación de la cooperadora en los días que se pusieron 

como disponibles para desalojar esa aula y trasladar sus efectos. Como no se 

presentó nadie, se documentó en presencia de un escribano, se labró un acta 

notarial, se registraron las pertenencias trasladadas, y se fajó el aula en la cual 

quedaron los bienes de la cooperadora.  Por esto, es necesario que se documente 

fehacientemente quienes son las autoridades actuales y así poder registrar la 

apertura del nuevo espacio.



3.- Coberturas y designaciones a término

Se presenta el siguiente orden de mérito de Educación en la diversidad para su 

aprobación:

1- Gallo Candolo, Laura Eugenia 58,65

2- Gomar, Matías Salvador 38,25

Se aprueba por unanimidad.

Se incorporan a la reunión los consejeros Ezequiel Kosiner y Ana Alvarado siendo las 

14.30

Se propone la designación a término para la asignatura Arpa a la Prof. Alina Traine a 

raíz de la renuncia de la Prof. Czerednicow Gonzalez Gabriela

Se aprueba por unanimidad.

Se da aviso que se hizo efectiva la donación de cuerdas para el Arpa.

Se propone la designación de 1h cátedra a término para la asignatura Saxo al Prof. 

Emanuel Brusa dada la renuncia del Prof. Barri Emiliano, y que se han registrado 

dificultades para la realización de la cobertura de Saxo y es necesario contar con 

docente de la asignatura para aquellos alumnos que no han podido posible reubicar. 

Se aprueba por unanimidad.

Siendo las 16hs se retira el consejero Ferrer Edgar. Siendo 16:07 se da por terminada 

la sesión.


